



FOTO/ANT

MENTERI BUMN TINJAU PENEMUAN RELIEF DI GEDUNG SARINAH

Menteri BUMN Erick Thohir meninjau lokasi penemuan relief di gedung Sarinah, Jakarta, Kamis (14/1). Relief tersebut akan direstorasi dan dipamerkan kepada publik saat pemugaran gedung Sarinah rampung.

ALI JABER MENINGGAL DUNIA

Wapres: Kita Kehilangan Ulama Kharismatik yang Dakwahnya Sejuk dan Menenangkan

Kita kehilangan tokoh penyejuk dan pemerhati satu umat. Ulama besar Syekh Ali Jaber menjadi penyambung aspirasi antara umat dan pemerintah. Syekh Ali Jaber merupakan seorang ulama yang kharismatik yang dakwahnya menyejukkan dan menenangkan.

JAKARTA (IM) - Wakil Presiden Ma'ruf Amin menyampaikan belasungkawa atas berpulangnya pendakwah Syekh Ali Jaber

pada Kamis (14/1) pukul 08.30 WIB. Wapres Ma'ruf mengatakan, sosok Syekh Ali Jaber merupakan seorang ulama yang kharismatik yang dakwahnya menyejukkan dan menenangkan.

"Inalillahi waina ilaihi rojiun. Allahumagfirah warhamhu waafih wafuanhu. Saya mengucapkan turut berduka cita atas wafatnya Syekh Ali Jaber, seorang ulama kharismatik yang dakwahnya sejuk dan menenangkan," ujar Ma'ruf

melalui rekaman video di kanal YouTube Wakil Presiden, Kamis sore.

Menurut Ma'ruf, semasa hidupnya, jangkauan dakwah Syekh Ali Jaber sangat luas dan selalu memotivasi umat. Terutama untuk bersatu dalam ketakwaan kepada Allah SWT. Selain itu, Ma'ruf juga menyampaikan belungkawanya kepada para ulama yang wafat di tengah pandemi Covid-19. "Semoga almarhum Syekh

Ali Jaber beserta almaghfurlahum para ulama lain yang telah mendahului kita diterima amal ibadahnya dan dimaafkan segala kesalahannya oleh Allah SWT," kata dia.

Ma'ruf juga mendoakan agar para keluarga yang ditinggalkan diberikan kesabaran, ketabahan, dan keikhlasan atas musibah tersebut. Ia pun mengajak seluruh syiar dan dakwah mereka dilanjutkan dengan

Bersambung ke hal 11

ABAIKAN PROKES, RAFFI AHMAD MINTA MAAF Polisi: Lokasi Kafe Home Sean Gelael tak Terpantau, Berada di Perumahan

JAKARTA (IM) - Kapolsek Kebayoran Baru, Komisaris Supriyanto mengakui bahwa pesta yang berlangsung di Kafe Home Sean Gelael dan diawasi oleh Raffi Ahmad serta publik figur lainnya pada Rabu malam, 13 Januari 2021, tak terpantau oleh polisi. Pesta itu menjadi bermasalah karena digelar di masa pandemi Covid-19 dan terjadi pelanggaran protokol kesehatan.

Supriyanto menjelaskan alasan pesta itu luput dari pengawasan pihaknya, karena letak kafe berada di area perumahan dan tak terlihat adanya pesta di sana. "Ga terpantau, karena itu lokasinya di perumahan gede-gede, ga kelihatan ada kafe di sana," ujar Supriyanto saat dihubungi, Kamis (14/1).

Lebih lanjut, Supriyanto menjelaskan pihaknya sudah ru-

tin melakukan patroli di kafe-kafe yang ada di sekitar Kebayoran Baru, dan tak ditemukan kafe yang melanggar aturan jam buka di saat PSBB ketat. Namun karena kafe Home Sean Gelael berada di perumahan dan berada di jalan sempit, polisi luput merazia tempat itu.

Ia mengatakan ada kemungkinan acara semalam juga hanya mengundang sejumlah tamu khusus saja. Namun, Supriyanto memastikan hal itu tetap termasuk pidana karena menciptakan kerumunan orang yang melanggar protokol kesehatan. "Ga boleh ada kerumunan. Walaupun itu private party," kata Supriyanto.

Pemilik Rumah akan Dipanggil Kapolsek Kebayoran Baru,

Bersambung ke hal 11

Kabaharkam Polri: Calon Kapolri Pilihan Presiden Jokowi Sudah Tepat

JAKARTA (IM) - Kabaharkam Polri, Komjen Agus Adrianto, memastikan Polri tetap solid pasca-penunjuk Kabareskrim Komjen Listyo Sigit Prabowo sebagai calon tunggal Kapolri menggantikan Jenderal Idham Azis yang akan memasuki masa pensiun.

"Kita internal solid. Kabahareskrim adalah salah satu yang diajukan rekomendasi oleh Kompolnas dan sudah dipilih serta diajukan oleh Bapak Presiden. Jadi sudah tepatlah," kata Agus saat dihubungi, Kamis (14/1). Seperti diberitakan Sigit

adalah Komjen yang paling junior di antara 4 Komjen lain dalam bursa calon Kapolri. Ia adalah lulusan Akpol 1991 sementara Kapolri Idham Azis, yang ia gantikan adalah lulusan Akpol 1988A.

Bersambung ke hal 11

KASUS COVID-19 TINGGI Epidemiolog Curiga Virus Korona Jenis Baru Sudah Menyebar

JAKARTA (IM) - Epidemiolog Universitas Indonesia, Pandu Riono memperkirakan Covid-19 jenis baru telah masuk ke Indonesia. Dia curiga lantaran kasus Covid-19, baik secara nasional ataupun

di Jakarta, naik signifikan. "Saya curiga begini banyaknya mungkin virus baru. Jadi virus-virus yang jauh lebih cepat menular itu juga muncul," kata dia saat dihubungi, Kamis (14/1).

Dari perkiraan Pandu, virus Korona baru itu telah menyebar ke seluruh Pulau Jawa. Dia tak mengetahui persis apakah jenis

Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Rekor Lagi, Kasus Bertambah 11.557 dalam Sehari

JAKARTA (IM) - Kementerian Kesehatan melalui Satuan Tugas Penanganan Covid-19 menyampaikan perkembangan data kasus Covid-19 di Indonesia. Hari ini, Kamis (14/1), kasus positif Covid-19 bertambah 11.557 dari data Rabu (13/1) yang masih 858.043 orang.

Sehingga total kumulatif kasus positif Covid-19 di Indonesia mencapai 869.600 orang. Temuan 11.557 kasus positif baru berdasarkan hasil pemeriksaan terhadap 70.378 spesimen dari 46.097 orang.

Peningkatan 11.557 kasus positif Covid-19 ini merupakan rekor tertinggi selama pandemi Covid-19. Rekor

penambahan kasus positif Covid-19 tertinggi sebelumnya terjadi pada 13 Januari 2021 yang mencapai 11.278 kasus dalam sehari.

Selain kasus positif, pasien yang meninggal karena Covid-19 juga bertambah, yakni 295 dari data kemarin yang masih 24.951 orang. Total kasus meninggal akibat terinfeksi virus asal Wuhan, Tiongkok itu menembus 25.246 orang.

Pasien sembuh dari Covid-19 juga bertambah, yakni sebanyak 7.741 dari data kemarin yang masih 703.464 orang. Total kumulatif pasien sembuh dari Covid-19 mencapai

Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

JAMINAN KEAMANAN VAKSIN COVID-19

Seorang petugas vaksinator mengambil vaksin CoronaVac menggunakan jarum suntik dengan latar belakang foto Presiden Joko Widodo saat vaksinasi COVID-19 untuk tenaga kesehatan di RSUD Arifin Achmad, Kota Pekanbaru, Riau, Kamis (14/1). Pemerintah Indonesia memastikan keamanan vaksin CoronaVac karena sudah mendapatkan izin penggunaan darurat dari Badan Pengawasan Obat dan Makanan (BPOM) berdasarkan uji klinis dengan tingkat efikasi 65,3 persen dan kemampuan membentuk antibodi 99,74 persen.

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Bush Plaza, AEOV, Kemdik & Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Kendala dalam mengatasi suatu permasalahan biasanya terletak pada "manusianya", bukan pada "masalahnya".
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Seperti Inikah Masker Pintar di Masa Depan?
BEBERAPA tahun lalu mungkin kita tidak membayangkan jika masker akan jadi kebutuhan primer di hidup kita. Kita juga tidak mengira akan banyak merek fesyen dan merek teknologi menciptakan masker wajah saat ini. Perusahaan teknologi Razer yang biasanya menghadirkan piranti atau aksesoris gaming seperti mouse, keyboard dan speaker, bahkan menjadi salah satu "pemain" yang memproduksi masker. Dalam gelaran CES 2021,
Bersambung ke hal 11

Hirup 8 Aroma Ini, Kamu Bisa Lebih Bahagia
BANYAK cara yang bisa kita lakukan untuk mendapat kebahagiaan. Salah satu yang paling mudah adalah menghirup aroma. Ya, ternyata ada beberapa aroma yang mampu mendatangkan perasaan bahagia. Apa saja aroma itu? Simak ulasannya berikut ini. 1. Pinus Penelitian menemukan aroma pinus yang sering dikaitkan dengan liburan musim dingin dapat membantu mengurangi stres. Suatu penelitian dari Kyoto University,
Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen
KursRupiah
MATA UANG JUAL BELI
USD 14.160,00 13.895,00
SGD 10.839,00 10.489,00
AUD 11.139,00 10.799,00
EUR 17.360,00 17.020,00
HKD 1.866,00 1.761,00
GBP 19.508,00 19.108,00
Kamis 14 Januari 2021 16.00 WIB